



SPUTNIK

SPUTNIK

Mitten in der brandenburgischen Provinz basteln Rike und ihre Freunde 1989 an einer bahnbrechenden Erfindung. Eine fantastische Abenteuer-Komödie. Herbst 1989: Niemand ahnt, dass die Tage der DDR längst gezählt sind. Vor allem im beschaulichen Malkow geht alles seinen sozialistischen Gang. Zumindest scheinbar. Im Verborgenen arbeitet die zehnjährige Rike mit ihren Freunden Fabian und Jonathan an einer spektakulären Erfindung, die die Welt verändern, vor allem aber Onkel Mike aus West-Berlin zurück in den Osten beamen soll. Inspiriert durch ihre Lieblingsserie „Raumschiff Interspace“ bauen sie einen Teleporter. Was die Drei nicht ahnen: Rikes Eltern überlegen selbst, „überzumachen“. Und der linientreue Volkspolizist Mauder ist den erfinderischen Quertreibern auch schon auf der Spur. Die Lage spitzt sich dramatisch zu, als das Experiment am 9. November 1989 einen ungeahnten Verlauf nimmt ...

Rike and her friends are working on a groundbreaking invention in 1989 Brandenburg. A fantastic adventure comedy. Autumn 1989: Nobody is aware that the days of the GDR are numbered. Things are as per socialist usual in the village of Malkow. Seemingly, The ten-year-old Rike and her friends Fabian and Jonathan are secretly working on a spectacular invention that will change the world and, more specifically, will beam uncle Mike from West Berlin back into the East. Inspired by their favourite series, „Starship Enterprise“, they decide to build a teleporter. What the three of them are unaware of: Rike's parents have their own plans of crossing the border. And hardline policeman Mauder is also on their inventive obstructionist tracks. The situation intensifies as the experiment takes an unforeseen direction on 9. November 1989.

Markus Dietrich, 1979 in Strausberg geboren, gründete 1997 das Filmkollektiv Maniac Film. Nach dem Abitur 1999 folgte ein Studium an der FU Berlin und ab 2011 an der Bauhaus-Universität Weimar. Seither Arbeit als Autor und Regisseur.



Markus Dietrich, born in 1979 in Strausberg, founded the film collective Maniac Film in 1997. After finishing school in 1999 he studied at FU Berlin and as of 2011 at Bauhaus University Weimar. He has since been working as author and director.

Deutschland 2012, 83 Min., dt. OF, FSK 0

R: Markus Dietrich **B:** Markus Dietrich **K:** Philipp Kirsamer **D:** Flora Li Thiemann (Rike Bode), Finn Fiebig (Fabian), Luca Johanssen (Jonathan), Yvonne Catterfeld (Katharina Bode), Maxim Mehmet (Torsten Bode), Devid Striesow (Volkspolizist Mauder) **P:** Guido Schwab, Marcel Lenz, Ostlicht Filmproduktion, Hamster Film **V:** MFA/Die Filmagentinnen

Mi 30.10.
16:45h
CS7